
Die SPD-Fraktion schlägt vor, dass die beiden Tagesordnungspunkte 7 und 9 

zusammenbehandelt werden. 
 

Die Verwaltung legt dar, dass zum Bericht zur Haushaltslage eine Präsentation 
der Kämmerin erfolgt und man die Fragen der SPD-Fraktion getrennt dazu 
behandeln sollte.  


